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在平日里，心中难免会有一些新的想法，往往会写一篇心得
体会，从而不断地丰富我们的思想。那么心得体会该怎么写？
想必这让大家都很苦恼吧。那么下面我就给大家讲一讲心得
体会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。
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社会再不断地进步与发展，但在当今社会里仍然充斥着各种
诱惑，人的思想和观念难免会受到金钱和立一的诱惑与腐蚀，
身为锋之队的队员，我们应该深知自己所从事的行业的特殊
性，我们所面对的是直接的金钱考验，这就更需要我们能够
摆正思想、坚定信念、树立正确的人生观与价值观。而通过
安全法制教育的学习正好为我们树立良好且健康的观念，打
下了坚定的基础。

通过安全法制教育学习，有效增强自我的法律意识，能够做
到面对诱惑不为之所动，严格规范自己的一举一动。在生活
上，能够牢记“自重、自省、自警、自励”的教导，用工作
纪律严格约束自己，在思想上筑起拒腐防变的坚固防线，勤
勤恳恳办事，堂堂正正做人。

安全法制学习目的不但要求我们队员进行自我约束，同时还
能增强员工的警惕意识，增强了处理突发事件的能力，遇到
险情够做到临危不惧，能够机警地去应对所面临的险境，能
够采取恰当的方法去解决遇到的难题，能够果断勇敢去化解
各种危机，当国家财产受到威胁能够义无返顾去保护财产，
予不法分子斗争，保护集体利益。

今后的努力方向：



一、始终坚持安全法制教育学习，不断提醒自己作为一名锋
展大队所与要履行的职责，重点加强安全法制教育学习，在
思想上筑起拒腐防变的坚固防线。

二、要对加强企业制度安全，摄取经验教训，时刻为自己敲
响警钟，进一步提高安全防范意识和自我防范意识。

正所谓“国无法不治，民无法不立”一个国家如此，一个企
业更是如此。

法制教育课心得体会 法制教育心得体会篇二

从20__年开始实施的全国“_”普法教育，是在我国改革开放
不断深化的历史条件下开展的新一轮全民法制宣传教育。在
过去20__年里，全民普法教育在推动我国政治、经济、文化
和社会各项事业的发展中发挥了重要作用，并正在为构建和
谐社会发挥着法治保障作用。但是，我们也应清醒地看到，
普法教育与我国快速发展的经济、与人民群众对法治的期盼
还有很大差距，普法教育的薄弱环节还较明显。如何搞好第
五个五年普法教育，我们认为：应当把工作重心放在突破重
点、难点和盲点等薄弱环节上，通过攻克薄弱环节来提
升“_”普法教育的质量。

一、薄弱环节制约着普法教育的质量

(一)是领导干部学法抓而不紧。领导干部是社会管理的决策
者。他们的法律素质和学法质量直接关系到一个地区、一个
部门和一个单位的学法热情，关系到所属地区和部门的法治
化建设水平。因此，我们在推进“_”普法中一直把领导干部
学法用法作为重中之重来抓。但是，在实际工作中，一些地
区和部门的领导存在着重经济工作轻普法教育、重眼前利益
轻长远利益、重基层普法轻自身学法的问题。会上要求多，
会下落实少，对下要求多，对己要求少的现象较为普遍。由



于一些领导干部对普法教育认识上的偏差和重视程度不够，
导致一些地区的普法教育发展不平衡。

(二)是青少年法制教育质量不高。青少年是祖国的未来，民
族的希望。抓好青少年法制教育利在当代，功在千秋。应该
说，在“_”普法中，各级政府对青少年法制教育较为重视，
做了大量工作，有效地构建了青少年法制教育的组织网络体
系，确保了青少年法制教育的规范运作。但是在工作运作中
还存在着一些诸如法制副校长素质不高，讲课内容缺乏针对
性，且讲课形式单一。简单枯燥，导致有的学校法制副校长
没有切实发挥好应有的作用。由于青少年法制教育质量不高，
直接影响了一些学校和学生学法的积极性。

(三)是流动人员法制教育难落实。随着市场经济的快速发展，
人口流动已成为一大趋势。仅新都目前就有外来流动人口10
万多，占本地人口六分之一。他们一方面为新都的经济发展
作出了重要贡献，另一方面也给社会治安带来了压力。

(四)是中小私营企业法制教育存在盲点。由于这部分企业规
模较小且分布面广，一些业主本身素质不高和急于发展经济
的心理，因而对自身的法律学习和对员工的法制教育难以落
实，劳动合同纠纷、劳资纠纷、非法用工等问题时有发生。
实行政企分开后，政府又缺乏对中小私营企业有效的教育管
理手段，工作难以渗透，以致普法教育在中小私营企业中存
在盲点。

(五)是农村法制教育工作还不到位。多年来，在推进全民普
法教育中，各级政府一直将农民的普法作为重点来全力推进。
特别是各地以贯彻《村民委员会组织法》和开展“综合示范
村”以及“法律明白人”创建活动为契机，使普法教育在农
村得到了有效推进。但由于农村人口众多，基础设施薄弱，
地区发展不平衡，加上普法骨干紧缺和政府投入不够等因素，
使普法工作很难落实到位。



(六)是对行政区划调整中的法制教育滞后。在推进小康社会
建设的进程中，农村向城市聚集已成为必然趋势。特别是近
年来，各地都在加大城市化建设力度，村委变社区，农民变
市民。但是，城市扩建也对失地农民带来了诸如土地征用、
房屋拆迁、工作安置和生活保障等问题。而法制宣传教育不
能适应城市建设快速发展的形势，使城市建设中的土地征用、
房屋拆迁、生活保障等一度成为热点问题。
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上一周，我们学校利用下午第一节课时间，给我们讲了一堂
法制报告会。通过这次开会，我的感触很多。

可以说，我们每一个人在生活中都会与同学、朋友，以及社
会上的人发生一些矛盾，也许都是一些小事。既然是一些小
事，那我想我们应该能够和平能够处理，不需要动用武器，
这样会毁了大家。在我的生活中出现过这样的事：一天，一
个小组在班里值日，最后只剩下两个人还没有值完。一个男
生只是在外面刚刚涮完墩布回来，不小心把水溅到了另一个
男生的身上。那个男生随口就说了一句：“喂，你没长眼睛
啊，往哪甩呢!”拿着墩布的男生还比较有诚意地说：“对不
起，真是不好意思，我一定注意。”可另一个男生却得理不
让人，“你一声对不起就完了，这衣服怎么办。”那个男生
见情势不对，有点怒火了，这下，两个人便吵了起来，还动
用上了扫把。被水溅到衣服的男生用扫把的后面把另一个男
生的眼睛给弄伤了。仅仅一滴水的事，就引发出这么大的事，
太不值了。

接下来，又通过学生们演的一个“抢钱事件”又揭示了如今
社会的黑暗。三个男生管一个男生要钱，不给钱就得挨揍，
这简直是天理何在呀!

我认为，一个人如果没钱，他不是最穷的;但如果他连一点宽
容都没有的话，那就是真的穷了。



如果你可以做到宽容一小步，那么社会就会少一份伤害，警
察叔叔就会多一些功夫去做别的事。

从今天起，就让我们来靠近宽容，创建和谐社会吧!

在现实生活中，有许多人不能明辨是非，因而选错了道路，
让自己后悔一生，尤其是我们青少年。因此，为了增强我们
青少年的学法、普法意识，预防未成年人犯罪，我们学校举
行了“法制教育专题报告会”。为我们作报告的是我校法制
教育副校长纪荣利老师。

本次报告会的主题是：预防未成年人犯罪。这对于我们来说
是一场及时雨，它让我们清醒地看到自身的不足。很多案例
的发生让我们为那些误入歧途的青少年大为惋惜，在惋惜之
余，我们也认识到他们是法律无知者，在法律面前没有“敬
畏”之心，只因一时冲动而铸成大错。

纪老师首先给我们讲述了一个案例：某高级技工学校的学生
王某，利用网络传播犯罪方法，从而受到了法律的制裁。王
某仅仅是一个在校学生，一个未成年人，却犯了罪。是什么
原因让青少年犯罪的呢?纪老师给我们总结了一下，主要是因
为不听家长、老师的教诲，法律意识淡薄，辨别是非、好坏
的能力较弱，以至于携带管制刀具、打架斗殴、偷盗、吸毒、
贩毒等，走上了违法犯罪的道路。

一个个鲜活的案例，让我们知道了那些与我们年龄相仿的青
少年是如何走上犯罪道路的。我想，根本原因是他们的法律
意识淡薄，总认为自己做的是小事，等酿成大错时后悔已经
晚了。在这些案例中，有很多人是因为一时冲动才犯了罪。

犯了罪，一关就是几年甚至十几年，更有甚者把自己的一生
都毁了。人最宝贵的是生命，生命对于每一个人来说只有一
次。在人生的旅途中，青春是最美丽的篇章。如果这最美好
的时间在那失去自由的地方度过，会对自己的人生造成什么



样的影响呢?青少年犯罪，不仅毁了自己，而且会“连累”到
自己的家人。家人把希望寄托在我们身上，我们这样做，岂
不是辜负了他们?就算是为了家人，我们也不能做出这种“荒
唐事”来。所以，我们要预防违法犯罪。

预防违法犯罪，首先要不断提高法律意识，增强法制观念，
维护法律的尊严，依法守法。我们青少年要从自我做起，从
小事做起，勿以善小而不为，勿以恶小而为之。其次，要提
高自己的辨别能力，增强控制力，做事要沉着冷静，要分清
自己该做的事和不该做的事。第三，在交友方面，更要增强
判断力，谨慎交友，从而更好地发展自我。

这次法制教育报告会是一次发人深省的心灵教诲，为我们青
少年上了很好的一课。我们应牢记其中的道理，努力学习，
好好做人，让自己的生命之船在正确的航线上行驶。
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今天在音乐厅，有一个姓黄的警察叔叔给我们讲安全知识和
法律知识。

第一课是：大人不在家，小朋友应该怎么做？

如果小朋友自己在家玩游戏的.时候有人敲门。我们应该怎么
办呢？首先不要开门，也不要出声，小偷以为屋里没有人，
他就会撬门，小朋友可以假装说“爸爸，有人敲门！”小偷
就不敢来了。

第二课是：不能横穿马路

有些汽车开得太快，实在刹不住车，如果横穿马路有可能就
会被汽车撞。如果过红绿灯路口的时候，绿灯亮的时候，先
左看看，右看看，没有汽车开过来了再通过。如果有地下通
道或者天桥，应该走地下通道或者天桥。如果有人抢劫，小



朋友可以装死或者躲起来。黄叔叔给我们讲一个关于小女孩
装死的故事，故事说明小女孩很勇敢，聪明又机灵。

这个法制教育告诉我们，如果小朋友没有大人照顾的情况下
是不能给陌生人开门的，也不能横穿马路。

法制教育课心得体会 法制教育心得体会篇五

前几日，学校组织了一次法制教育活动，我受益匪浅。

犯罪，犯法它们是兄弟?不，不是。它们是两个完全不同的词
语。

犯法，我们无时无刻不在做，它是我们每个人都做过的一件
事。

而犯罪呢!它是一颗长满刺的玫瑰，美丽诱人，但是会让我们
流血流泪。

不也不要满不在乎地说："我一定不会做这些事情。"因为，
就拿我们认为离我们最遥远的投毒来说吧。

曾经有多少人这么认为过：毒品有什么了不起，我一定能抵
制它，那写吸毒的人一定是非常不坚强的人。但是，又有多
少这么认为过的人能逃出毒品的魔掌中呢?不要认为它离我们
遥远，因为它就在我们身边呀。说不定，在无意中，毒品已
经走进你的生活。

与法律作朋友，与犯罪作战斗。我们要知法、懂法、用法，
学会利用法律保护自己!

青少年是祖国的未来、民族的希望，是社会主义现代化事业
的建设者和接班人。党和政府十分关心和高度重视青少年的
成长。我国青少年教育和保护工作取得了很大成绩，青少年



犯罪率在世界上一直是比较低的。但近年来由于各种消极因
素和不良环境的影响，我国青少年犯罪率日渐突出，给社会、
家庭和个人造成了严重的危害和巨大的不幸，也对实现依法
治国的战略目标提出了严峻的挑战。

面对当前部分青少年法律和纪律观念淡薄，自我保护意识和
能力不强，青少年违法犯罪呈低龄化趋势的现状，进一步加
强青少年法制教育已成为当务之急。

总而言之，国有国法，家有家规，法律是一个国家的根本，
国无法则不能立足于世界，更不用说在世界上建立自己的威
信。无论是一个单位，还是一个人，都要以法为重。邓小平
爷爷更是在1986年指出：加强法制重要是进行教育，根本问
题是教育人，法制教育要从娃娃抓起，小学、中学都要进行
法制教育。因此，我们每位高中生都应认真学习法律知识，
做一个知法、懂法、守法的好学生。
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遵纪守法的道理人人都懂，法制教育更要潜移默化地从青少
年身边的事件起，从他们身边的事做起，通过科学全面的法
制教育增强有青少年的国家意识、权利义务意识和守法用法
的意识，为青少年的健康成长创造一个和谐、向上的法制环
境。


